

**Zeitschrift:** Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie  
**Herausgeber:** Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde  
**Band:** 96 (2018)  
**Heft:** 3

**Artikel:** Les 75 ans de la "Société de mycologie de Romont" : 210 membres et aucun souci majeur  
**Autor:** Meier, Peter  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-935317>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Les 75 ans de la «Société de Mycologie de Romont»

210 membres et aucun souci majeur

PETER MEIER • TRADUCTION: J.-J. ROTH

Les fidèles lecteurs du BSM le savent déjà (depuis le rapport sur l'Assemblée des Délégués 2018), la Société de Romont a célébré son 75<sup>e</sup> anniversaire cette année. Cet évènement a été fêté le 16 et 17 juin dans la cabane de Boulogne, aux abords de la ville.

Avec beaucoup d'engagement, d'imagination et une généreuse hospitalité, les nombreux visiteurs ont pu avoir une vision historique de la société et de ses nombreuses activités.

En 1943, la société a été fondée par quelques amis enthousiastes de la nature et des champignons. Ils ont été immédiatement actifs, même si leurs moyens étaient modestes. Pour exemple: les déplacements étaient effectués en voitures tirées par des chevaux, en vélo ou en moto, voire en train.

- La première exposition de champignons a été organisée en 1944; l'année suivante, un microscope a été acheté, ce qui a permis de grands progrès.
- La société a prospéré. Les soirées de détermination ont vite fait comprendre au public: connaître les champignons, c'est les protéger!

Actuellement, la société travaille avec les écoles et les ateliers protégés, avec le passeport vacances, les entreprises forestières, la formation des enseignants et les activités pour la jeunesse. La société transmet le respect de l'environnement et les bonnes attitudes à tenir dans la forêt.

Cette société remarquable en tous points compte environ 210 membres et ne rencontre – comme le dit son président – aucun problème de recrutement. Plus de vingt-cinq élèves prennent part aux cours d'introduction à la mycologie donnés par son équipe et lui-même. Dans un article paru dans «La Liberté» pour rappeler cet anniversaire, le président est heureux: «Il faut voir les gosses qui dénichent un bolet! J'en connais un qui a voulu dormir avec!»

Le programme du festival de la «Cabane» offre quelque chose pour tous et pour chacun: une petite exposition sur les champignons et les plantes, une présentation de livres, deux promenades guidées par Isabelle Corday et Georges Steiner (avec détermination et exposition des espèces trouvées lors de la promenade). Il y avait aussi un concours de

dessins pour les enfants, une exposition de photos intéressante sur l'histoire de la société, et pour moi, une activité très stimulante: une analyse de différents types d'odeurs.

Comme toujours, une petite restauration avec les délices de la cuisine et de la buvette de la société a ravi les visiteurs.

Georges Steiner n'est pas seulement un président engagé sur tous les fronts. Il dessine également depuis de nombreuses années les affiches de ces expositions fascinantes pour sa société et conçoit des décorations attrayantes et amusantes à l'aide de champignons qui contribuent à la bonne ambiance et à la réussite de cette belle fête du jubilé de la société.

Lors de la visite des Délégués de l'Union dans la cabane de Boulogne, je me souviens des paroles d'Isabelle Corday prononcées dans son discours de bienvenue: «Être un ami des champignons signifie être vivant dans l'esprit. La transmission des connaissances et l'expérience élargit l'horizon et permet aux sociétés mycologiques de poursuivre leur existence!»

